
CA du 11 juin 2025 
 
 
Présent 
Sabine Steenstrup 
Claire 
Jean‐Luc Cervantes 
Pascal Bocianowski 
Yann, 
Arnaud  
Guillaume C 
Christelle  
  

Excusé 
Sebastien Pouillard,  
Stéphane 
Faustine Dubois,  
Natacha Bocianowski,  
Evelyne Bocianowski 
Alain Cosneau 
  

 Actualités 
  
Retour sur l’échange de mail discordieux. Le bureau précise que des réunions ont eu lieu afin que les 
acteurs se rencontrent. 
@Jean luc contactera Natacha à son retour de congé afin de recueillir ses intentions sur son maintien 
ou non au CA . 
  
Point trésorerie/comptable  
  
Rappel Déficit prévisionnel 2025  voté 4100€ 
=> actuellement ‐5000€ mais les cotisations(credits)  sont prévues 4T2025 
Budget compétition en hausse ..  
Budget SNE ok  
@Sabine prend contact avec Emile pour établir des factures trimestrielles sur le topo numérique.  
  
  

 Les Commissions 
  

La commission SNE 
  
Pascal. B  
Présentation des documents transmis par Pascal. 
Apres échange, le CA souhaitent que les 2 questions soumises aux votes soient approfondies 
par Sabine et la ffme. 
  
 
  

  



La commission compétition 
Arnaud  
 Actualité 

Sondage  auprès des présidents ( absence de réponse) 
Continuer à former des juges  
Prévoir une réunion préparatoire ct27 club organisateur des competition sur l’échange du 
fichier Excel (retro planning organisationnel) 
 
Sur la saison 374 compétiteurs ont participer aux évènements 
 Prévisionnel saison 2025/2026 

Difficulté Dept Speed Eure  @Arnaud informe Speed eure 
Bloc Dept résine et silex? @Sabine demande Fred 

 Blé en herbe 18 ou 25 janvier grimp'eure 
Coupe de Normandie NEC @guillaume  
 
Equipe départementale: postuler avant 6 juillet 
@Sabine envoie tout adherent (via mailing ffme) 
 
Journée inter club perfectionnement: pas assez inscription  
  
  
La commission para‐escalade(handi) 
  
Guillaume C lance un projet de compétition et propose de l’inscrire dans l’évènement de la 
départementaux difficulté.  
 
Journée 29/11 coloque para escalade/ ffsa/sport santé  
  
Départementaux diff inclure challenge para. Max 10 compétiteurs  
 

  
Bravo aux Eurois champion de France !  
 

Le minibus 
  
Notre minibus est vieillissant et peu utilisé (~5000 km/an) . 
Alain a recherché la valeur argus   8000€  
Proposition de vote : Vente du minibus en septembre   

=> vote unanimité (0 abstention, 0 contre)  
  
 



Topo 
 

    Ok Pour devis Emmanuelle(3900€) 
Il faut maintenant lancer les actions  
 Recherche de sponsor 
 Financement Département  
 Contact ffme sur publication topo falaise sur  parcellle 

 


